

# Kooperation mit Museum Lüneburg

04.01.2019 Sachunterrichtsstudierende haben in Kooperation mit der St. Ursula Schule in Lüneburg die Ausstellung der Mini-Phänomenta im Museum Lüneburg ermöglicht.

Sachunterrichtsstudierende haben in Kooperation mit der St. Ursula Schule in Lüneburg die Ausstellung der Mini-Phänomenta im Museum Lüneburg ermöglicht.

Im Dezember 2018 haben Sachunterrichtsstudierende gemeinsam mit Kindern der St. Ursula Schule in einem gemeinsamen Workshop die Exponate für die Mini-Phänomenta im Museum Lüneburg gebaut. Ab Januar 2019 hatten Schulen die Möglichkeit die Ausstellung zu besuchen, welche von den Studierenden betreut wurde.

---

Datum: 04.01.2019

Kategorien: INFIS\_Meldungen

Autor: Infis

E-Mail: [angela.slawinsky@leuphana.de](mailto:angela.slawinsky@leuphana.de)